

みかん・りんごの キラキラ通信

12月号

担任 M・S
C・Y

ぐっと寒さが増してきました。皆様お変わりありませんか？
10月末の親子イベントでもご覧いただいた通り、友達と過ごす時間
を楽しめるようになってきた子ども達。ままごとではすこ～しづ
つ、「ご飯ください」「おまたせしました」と、やりとりをする姿や、
くまのお着替えパズルでも友達と話を楽しみながら遊ぶ姿など、ど
んどん友達との仲が深まってきています。最近では何でも自分でや
ってみようとトライする姿が増え、沢山の意欲が伺えます。
今月も子ども達の意欲を大切に過ごしていきたいと思います。

力いっぱい！よーいどん！！

2学期に入り、体育遊びの中でかけっこを取り入れています。最初は担任が持つタンバリン目掛けての走りきりから、徐々に障害物を増やしていくのですが…子ども達のやる気はどんどん増していき、「これは難しいよ～」と伝えると「大丈夫～！できる！」と、なんとも頼もし気な返事が♪バーを飛び越えたり、トンネルをくぐったり沢山の体を動かし遊びました。走り終えた子ども達の顔は達成感に満ちていました。

いろいろばあ～（水彩絵の具）

絵の具って色が混ざっていく様子が不思議で面白いですよね♪今まで絵の具を使った遊びを沢山してきて、今回はキッチンペーパーに水彩絵の具で色を染み込ませて遊びました。1つの色が広がる様子、色と色が混ざり合う様子をじっくり観察しその面白さに魅了される子ども達でした。

バスの運転手さんになって♪

最近の子ども達は何かになりきって遊ぶのが大好きです。この日もお弁当バスの運転手になって遊びました。音楽に合わせてタンバリンをならしていろんなリズムを楽しみ、バス停にはどんなお客様が待っているかなとイメージを膨らませて遊びました。卵焼きさんやおにぎりさん…お客様がバスに増えていると子ども達も大盛り上がりでした。

【お知らせ】

・親子イベント

(18日みかん組、19日りんご組)

親子で活動を楽しんでいただきたいです。

・個人懇談(22日、23日)

園での子ども達の様子をお伝えしたいと思います。日程等の詳細は、別紙にてご確認下さい。※両日ともに午前保育です。

今月の主な遊び・活動

- ・引き継ぎ簡単なルールのある遊びをしていきます。
- ・光や楽器を使ったあそびをします。

お願いします

- ・上着やマフラー、手袋はバスや園内には持ち込みできませんので、脱いでから登園して下さい。
- ・トイレの時間、自分たちでズボンの着脱を頑張っています。自分で上げ下げしやすいように、ゆったりしたズボン、もしくは1サイズ大きめのものをはかせてあげて下さい。レギンズタイプなど、ぴったりしているものは脱ぎ履きが難しいです。自分でできた!!という達成感を大事に取り組んでいきます。ご協力宜しくお願ひ致します。